

# **Podcast**

## Messe Augsburg

14. Dezember 2017

## OB Dr. Kurt Gribl zur Millionen-Förderung der neuen Messhalle durch den Freistaat

1 Podcast: Dauer 42 Sek.

## Anmod 1:

Der Messestandort Augsburg entwickelt sich weiter. Bereits vor zwei Jahren ist die neue Halle 4 eröffnet worden. Jetzt ist für das kommende Jahr der Neubau für die Halle 2 geplant. Das Vorhaben hat ein Volumen von rund 21 Mio. Euro und wird vom Freistaat Bayern mit mehr als elf Mio. Euro gefördert. Was dies für Augsburg bedeutet, sagt Oberbürgermeister Dr. Kurt Gribl:

#### O-Ton: OB Dr. Gribl:

"Das ist eine gute Nachricht zum Ende des Jahres 2017. Der Freistaat Bayern fördert den Neubau der Messehalle 2 mit insgesamt elf Millionen Euro. Wir gehen die Maßnahme 2018 an und setzen damit unseren Masterplan zur Weiterentwicklung der Messe Augsburg konsequent fort. Insgesamt ist das ein guter Impuls für die gesamte Wirtschaftsregion Augsburg. Dies zeigt, dass uns der Freistaat Bayern mit allen maßgeblichen Ressorts unterstützt - wie hier im Fall der Messe das Wirtschafts- und das Finanzministerium, damit die Investition von rund 21 Mio. Euro möglich wird."

### **Downloads unter:**

www.augsburg.de/downloads

1 Podcast (mp3)

Kontakt für Rückfragen

Elisabeth Rosenkranz M.A. Stelly. Pressesprecherin Abteilung Presse & Kommunikation

Telefon: 0821 324 9412



# **Podcast**

Elisabeth Rosenkranz M.A. Stellv. Pressesprecherin Abteilung Presse & Kommunikation